

Anlage 1 zur Niederschrift Nr. SCH/11/021

Baumaßnahmen

Schillerschule

- In den Sommerferien werden in allen Klassenräumen die Lampen gegen eine LED-Beleuchtung ausgetauscht; in dem Zusammenhang wird ein Großteil der Decken abgehängt und mit Akustikdecken versehen. Die Kosten belaufen sich auf rund 100.000,00 €.
- Am 17.06.2019 hat ein erstes Treffen mit einem Architekturbüro stattgefunden, das den Auftrag hat, eine Machbarkeitsstudie für die Errichtung einer OGS zu erstellen.

Preinschule

- Im Haushalt sind für 2019 393.500 EUR für die energetische Sanierung vorgesehen. Mit den Arbeiten, die ein Architekturbüro begleitet, wird in den Herbstferien begonnen. Der 1. Bauabschnitt wird die Turnhalle sein. In den nächsten Jahren werden die anderen Abschnitte folgen.

Frh.-v.-Ketteler-Schule

- Die zwei Treppenhäuser im südl. Trakt der Schule bekommen neue Fenster. Die alten Formsteine werden gegen neue und moderne Fenster mit Lüftungsfunktion ausgetauscht. Unter den Treppenabsätzen entstehen kleinere Lagerräume für die Schule.

Pfalzschule

- Die Arbeiten an den neuen Klassenräumen und die Umbauarbeiten für die OGS im Bestandsgebäude sind in vollem Gange. Evtl. kann eine der nächsten Sitzungen des Ausschusses in dieser Schule stattfinden.

Overberger Schule

- Neben der Fertigstellung der OGS in den Sommerferien (Außenanlagen danach) wird im Trakt, der an die OGS angrenzt, in den Sommerferien eine Renovierung durchgeführt. Alle Klassen bekommen neue abgehängene Decken mit einer LED-Beleuchtung und werden frisch gestrichen. Türen und Fußleisten werden auch ausgetauscht.

Städt. Gymnasium

- Die energetische Sanierung der Turnhalle 1 wird voraussichtlich nach den Sommerferien abgeschlossen sein. Die TH hat dann neue Duschen, eine neue Heizungs- und Lüftungsanlage, eine LED-Beleuchtung und in wesentlichen Teilen ist sie neu gestrichen.
- In den letzten Wochen ist der Bauabschnitt B, in dem im Wesentlichen die NW-Räume untergebracht sind, mit einer Inhouseverkabelung ausgestattet worden. Die Verkabelung ist nach den Vorgaben des Landes im Zusammenhang mit dem schnellen Internet in Schulen verlegt worden.

Willy-Brandt-Gesamtschule

- Das ehemalige Lehrschwimmbecken ist umgebaut. Die Einweihung hat im Frühjahr stattgefunden. Die Halle und die benachbarten Räume werden intensiv von der Schule genutzt.

Treffpunkt

- In den Sommerferien werden zum einen die Toilettenanlagen im EG komplett saniert. Weiterhin wird eine Inhouseverkabelung gelegt, um in allen Räumen ein möglichst schnelles Internet zur Verfügung zu haben.